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Beratungsfolge Sitzungstermin 
 
Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr 19.06.2003 
 
 
Beantwortung von Anfragen 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Bau, Planung und Verkehr am 20.09.2001 

Punkt 18.6 
Frau Algier bittet um Auskunft, ob die Risse an den Mauerpfosten der Einfahrt zur 
Tiefgarage Jörg-Peter-Hahn-Platz noch vor dem Winter 2001 repariert werden. 
Die Beseitigung der Risse in den Mauerpfosten ist für das Haushaltsjahr 2005 eingeplant. 
Es sind im Investitionsplan 18.000,00 € vorgesehen. 
 
Sitzung des Ausschusses für Bau, Planung und Verkehr am 21.02.2002 
Punkt 15.4 
Herr Lücht regt an, dass die Verwaltung darauf achten möge, dass beim Umbau des 
Herold-Centers die Risse in der Decke der Tiefgarage gleich mit behoben werden, um 
zusätzliche Kosten zu vermeiden. 
Vorhandene Risse werden im Zuge des Umbaus ausgebessert. 
 
Sitzung des Ausschusses für Bau, Planung und Verkehr am 07.03.2002 

Punkt 10.5 
Frau Paschen fragt an, ob die Garagen bei der AWO-Altentagesstätte im Cordt-Buck-
Weg städtisch sind. 
Die Garagen stehen auf dem städtischen Grundstück (Schule, Altentagesstätte) und befinden 
sich im Eigentum der Stadt. 
Punkt 10.6 
Frau Paschen fragt an, wie die Anlieferung von Messen in der TriBühne geregelt ist. 
Antwort der TriBühne: 
Die Anlieferung von Ausstellern für Messen in der TriBühne kann über die Laderampe, Jörg-
Peter-Hahn-Platz, vorgenommen werden. Diese Rampe kann bis zu 22 t Gewicht auf Büh-
nenniveau heben, sodass ein bequemes Ein- und Ausladen möglich ist. 
Mit der Stadt Norderstedt ist abgesprochen worden, dass bei großen Messen, die nicht nur in 
den Sälen stattfinden, die Anlieferung auch über den Rathausplatz erfolgen kann, sofern keine 
Markt- oder Hochzeitsveranstaltungen beeinträchtigt werden.  
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Sitzung Ausschuss für Umwelt 

Punkt 13.2.1 
Frau Hahn fragt an, warum das Team Umwelt über umweltrelevante Ereignisse nicht informiert wird. 
Bei der Sanierung der Fassade im SZ-Süd wurde der Verdacht auf Asbestfasern in den Fassa-
denplatten sofort an den Fachbereich Umwelt gemeldet. 
Ebenfalls sofort gemeldet wurde der Verdacht des Sachverständigen bei der Prüfung der Lüf-
tungsanlage der Aula im Coppernicus-Gymnasium.  
 
 
Anlage(n) 
 
 


